
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 24 
de maio de 2011 na sede da SPPREV: 
 
- Foram discutidas as questões orçamentárias e a importância de revisar os 
processos de trabalho das áreas de benefícios e das áreas meio, com o objetivo 
de preparar a SPPREV para a obtenção futura da certificação da Norma ISO 
9001.  
 
- A diretora de Administração e Finanças, Carmen Silvia Pagotto, apresentou a 
Proposta do Plano Plurianual 2012-2015, no qual foram abordadas as ações 
governamentais; os diagnósticos e prognósticos setoriais e o programa da 
SPPREV, com seus objetivos, indicadores e ações previstas para o quadriênio.  A 
proposta foi aprovada por unanimidade pela Diretoria Executiva. 
 
- Com relação à Bonificação por Resultados, decidiu-se que os critérios já 
definidos para atingir as metas serão mantidos. O diretor-presidente, Carlos 
Henrique Flory, ressaltou que seria interessante ter uma lista dos indicadores 
antecedentes para acompanhamento por parte da Diretoria Executiva da 
SPPREV.  
 
- O diretor-presidente solicitou a formação de uma comissão integrada pelos 
assessores Juliana, Reinaldo e Jorge para dar suporte à comissão constituída 
para fins de apuração do cumprimento de metas relativas ao 1º trimestre de 2011. 
 
- A diretora de Administração e Finanças solicitou a revisão do cronograma de 
tarefas que precedem o pagamento da folha de benefícios, para cumprir prazo de 
envio de informações ao DDPE/Sefaz, em razão da transferência do 
processamento da folha de inativos da administração direta (legado) para a 
SPPREV.  
 



- Carlos Henrique Flory informou que o imóvel localizado à Rua Maria Antônia, 
na cidade de São Paulo, será utilizado para arquivo. 
 
 


